

2004/17

Paul Finkbeiner
Elisabeth Weber
SVP/CVP/EVP – Fraktion

28. Oktober 2004

Interpellation zu Allmendgebühren

Kürzlich konnte in der BZ gelesen werden, dass die Stadt beabsichtigt, im zu überarbeitenden Polizei – Reglement **Allmendgebühren** für Gartenwirtschaften einzuführen. Das ist nach unserer Meinung in hohem Mass gewerbefeindlich und demotivierend für die Wirte, die mit viel Liebe und Engagement (auch in finanzieller Hinsicht) ihre Gartenbeizen möblieren, mit Blumen und dergleichen schmücken, um das Stedtli besucherfreundlicher zu gestalten!
Dass die Wirte zuweilen auch mit Vandalismus (umgestürzte Blumentöpfe, ausgerissene Blumen, demoliertes oder entwendetes Mobiliar etc.) konfrontiert sind, sei nur am Rande erwähnt.

Wir bitten den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- Hat der Stadtrat davon Kenntnis, dass der damalige Gemeinderat die Wirte dazu ermuntert hat, im Stedtli Strassencafés einzurichten, und das, ohne eine Gebühr zu erheben?
- Kann sich der Stadtrat vorstellen, im Sinne einer gewerbefreundlichen Einstellung auch in Zukunft auf eine Gebühr zu verzichten?

Wir danken dem Stadtrat für die Beantwortung unserer Fragen.

Die Interpellanten

Paul Finkbeiner



Elisabeth Weber

